

DANKSAGUNG

Hans Brandstätter

* 2.6.1963 † 18.10.2024



Wir sind sehr dankbar, dass wir in diesen schweren Stunden nicht alleine waren. Auf diesem Weg möchten wir allen DANKE sagen, die liebevoll an Hans dachten und sich in stiller Trauer mit uns verbunden fühlten. Wir danken all jenen, die mit uns weinten, uns festhielten und uns erinnerten, dass wir dankbar sein müssen. Dankbar für die viel zu kurze Zeit, die wir mit ihm verbringen durften, für all die schönen Momente, die er uns geschenkt hat.

DANKE den Ärzten und dem Pflegeteam der Kardiologie und der Traumatologischen Intensivstation der Klinik Innsbruck

DANKE Herrn Dekan Martin Komarek, den Vorbeterinnen, dem Mesner und den Ministranten

DANKE für die sehr schöne musikalische Gestaltung an Christoph Dapoz und seinen Freunden

DANKE der Abordnung der Schützenkompanie Landeck
dem Tennisklub Landeck

DANKE für die Gedenkkerzen und Einträge im Internet

DANKE für die vielen Kranz-, Blumen-, Kerzen- und Messespenden

DANKE ganz besonders an all seine guten Freunde und Weggefährten für die Freundschaft und Begleitung in den letzten Jahren

DANKE allen, die mit uns gebetet haben und so zahlreich den letzten Weg mit uns gegangen sind

DANKE all den lieben Menschen, Verwandten, Freunden und Bekannte, die uns umarmt, getröstet und uns geholfen haben

DANKE für den wunderschönen Blumenschmuck von Blumen Bair, Helga und Nina

DANKE dem einfühlsamen Team der Bestattung Delleman

Die Trauerfamilien